

Fuente de Origen: Aspace

La Confederación ASPACE participa en la Jornada 'Imagen de las personas con discapacidad en los medios de comunicación'

La directora de Comunicación de Confederación ASPACE, Carmen Vila, participó el pasado 1 de febrero en la Jornada Imagen de las personas con discapacidad en los medios de comunicación. Dicho acto, organizado por la Fundación SERES, en colaboración con Fundación Repsol, Fundación ONCE y CERMI, tuvo lugar en la sede de la Fundación Repsol, en Madrid.

Entre otros temas, se trataron el Decálogo para un uso apropiado de la imagen social de las personas con discapacidad, que presentó de nuevo el presidente de la Comisión de Imagen Social de la Discapacidad y Medios de Comunicación del CERMI, Juan Antonio Ledesma; las buenas prácticas de Repsol y Campofrío; la importancia de la inclusión de las personas con discapacidad en la sociedad a través de los medios de comunicación, por José Luis Martínez Donoso, director general de la Fundación ONCE, y una comparativa de enfoques en la presentación de la imagen, que abordó Leonor Lidón, de Fundación ONCE.

Por último, el director general de la Asociación Española de Anunciantes, Juan Ramón Plana, debatió sobre el tema ¿Una necesidad o una oportunidad?